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大 学で学んだことを活かしながら、新しいことに挑 戦してい

きたい！VOICE

福西 果那さん（保育所勤務）

平成３１年３月 地域こども学科 こども教育コース卒業

特集＜卒業生の活躍＞

奈良佐保短期大学に進学しようと思った理由について教えて下

さい。

私が、奈良佐保短期大学に進学しようと思ったきっかけは、
２つあります。１つは、オープンキャンパスに行き、学校の
雰囲気が良かったこと、先生方が親身になって相談にのって
くださったことです。 ２つ目は、２年間で小学校教諭・幼
稚園教諭の免許と保育士の資格が取得できる事です。私は、
小学校と保育士両方の仕事に興味を持っていたので両方の資
格を取りたいと思い進学しました。

こども教育コースについて教えてください。

皆さんは、こども教育コースと聞くと２年間で３の資格を取る、そ
れは大変だし、忙しそうだという印象をお持ちなるかも知れませ
ん。確かに２年間で３つの資格を取得する事は大変な事です。し
かし私は、こども教育コースでしか学べないことがたくさんあると
思います。

例えば、仲間と力を合わせて１つの作品を作っていく大切さや
それができた時の達成感など、これらの経験は２年間で何より大
切なこととして覚えています。また、国内研修（こども教育コース
のみの研修）に行き、それまでとは異なる世界に出会い新たな知

識を得ることが出来ます。

ぜひこども教育コースに入って色々な経験をしてください。きっ
と働いた時に大学でのたくさんの経験が活きてくると思います。

現在のお仕事について教えて下さい。

保育士、幼稚園教諭、小学校教諭の３つの資格を取得し、卒業
（２０１９年３月）後は公務員試験を受け、今年（２０１９年）４月か
ら任期付き職員として香芝市内の保育所で働いています。

現在は、担任としてではなく廊下に飾る壁面を作ったり、色々な
クラスの子どもたちと関わったりしています。また、夕方の預かり
も担当させて頂いています。

働いてから１ヶ月が経ちましたが、まだまだ解らないことがたくさ
んあります。１番難しいなと感じることは、子どもたちへの言葉掛
けです。いい事は褒める･いけないことをした時には注意すること
のメリハリは大切だと感じながら、日々保育をしています。子ども
たちもだいぶ慣れたのか「先生」とよってきてくれるのが嬉しいで
す。もっと子どもたちから頼って貰えるよう大学で学んだことを活
かしながら新しいことにも挑戦していけたらなと思います。



脇元 正三 さん（社会福祉法人 特別養護老人ホームもちの木勤務：事務次長）

平成１９年３月 生活科学科 生活福祉専攻 卒業
（現：生活未来科 生活福祉コース） FACE

現在の仕事について教えてください。

奈良佐保を卒業してから法人全体従
業員数約1200人の介護療養型病院へ

就職しました。そこで同法人内人事異動
により医療病棟、重度の認知病棟、ケ
アハウス、デイサービスにて勤務しなが
ら新人指導、新人指導者指導を担当し
ました。 又、指導していく中で他者に指
導していくことの楽しみ、生きがいを感じ、
もっと色々な事がしたいと思いグループ
介護職代表として奈良県下主催の福祉
就職フェアへの参加、奈良県内の高校
生を対象としたインターンシップ受け入
れを現場業務と同時に担当しながら約
12年間勤務していました。

そして知人が施設を新たに立ち上げ
るとの事で、前職で経験した現場業務
以外の指導等の経験からもっと新しい
事にチャレンジしてみたいと想い、現在
特別養護老人ホームにて事務次長兼、
介護職統括指導役として勤務していま
す。

新設という事でまだまだ取り組んでい
かなければならない事が沢山あり多忙
な中毎日を過ごしていますが、施設も自
分自身もまだまだ発展途上ですが、充
実した毎日を送っています。

施 設も自 分 自 身も発 展 途 上ですが、

充 実した毎 日が送れる。

『プチアセビ』のバックナンバー

もご覧いただけます。
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大学の自然や日常をお届け！
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奈良佐保で学んでよかったこと

は？

四大とは違い小規模の中での学
生生活であったため、学生と先生
方との距離が近くコミュニケーショ
ンがしっかりと取れたところだった
のではないかと思います。

そして、資格を取得するという大
きい目標に向かってクラス全体で
皆を励まし合いながら取り組めて
いたと思います。

また、奈良佐保の特徴としてキャ
ンパスが大きすぎず他学科の学生
とのふれあい、そして大学祭など
の大学挙げての一大イベントにも
全体で一致団結し取り組めたこと、
そこで自然と学んだ周りの人達と
のコミュニケーション能力、団結力
というのが就職してから自分の一
番の大きい強みになったと実感し
ています。

最後に高校生に一言お願いします。

今将来自分のやりたいことがわからない、
自分のしたいことが見つからないという人
は色々な事にチャレンジしてみて下さい。
あの時やっておけばよかったって思うより、
やってみてやっぱり違うかった、こっちの
方が自分に合っている等、やらずしてずっ
と後悔するよりやってその時だけ後悔する
のとではこれからの長い人生大きく違って
いくと思います。

そして何事も続けるという事にとても意
味があると思います。この先の人生しんど
いことの方が楽しいことより沢山あります。
しかししんどいことを乗り越えていけばそ
れは自分のこれからの人生の中で大きな力
となり宝になります。

奈良佐保でかけがえのない友達と出会い
充実した学生生活を送り、社会人になった
後色々な壁にぶつかったときそんな友達と
共に乗り越えていってください。

自分も行き詰ったときや困ったときは今
でも奈良佐保の同級生や先生に相談したり
しています。

そんな深い人間関係を築けるのも奈良佐
保の魅力だと思うので、是非奈良佐保の学
生になって充実した学生生活を送ってくだ
さい。

奈良佐保での２年間はどうでしたか？

2年間は本当にあっという間でした。専門
職資格習得のため、2年間で施設実習等も
経験していかないといけないので、四大と
は違い時間が沢山あるわけではなく学生
生活は忙しかったとは思いますが時間を弄
ぶことなく充実していたと思います。
忙しいとはいっても時間は自分たちで工

夫すればちゃんとつくれます。2年間という
時間が限られている中でも皆でキャンプや
BBQ、スキーやスノーボード、旅行など
色々な事が学生生活の中で楽しめました
よ。
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